

2023県下一斉冬季少年補導

～木瀬川自治会～

日時:令和5年12月1日(金曜日) 時間:19:00～
参加者:自治会三役・協議員・女性部・各役員・地域関係者参加 参加人数:55名

最初に自治会長の挨拶から始まり、大岡南小学校教頭、内村先生から次のような挨拶がありました。日頃子供達の安全・安心のため、いつも地域の方に見守っていただきまして、誠にありがとうございます。本校もインフルエンザ流行のため学級閉鎖が行われていますが、スクールガード・地域の方々には本格的な寒さ向かう次節、無理のない範囲で見守りをよろしくお願いたします。

補導は、非行その他健全育成上必要な注意、助言等を行うことにより少年の非行の防止を図り、健全な育成に資することを目的とし、町内の青少年の社会規範の向上を図り、重点的に町内の実状にあわせて巡回し、きめ細かい補導活動をおこないました。活動中、声かけ・自転車の無灯・ヘルメット着用などを優しく指導し本部に巡回報告書を提出しました。



【自治会長】



【大岡南小学校教頭先生】



【説明風景】



【補導風景】

～中石田自治会・富士町自治会～

令和5年12月1日(金)19:00から中石田公民館において、中石田自治会・富士町自治会合同の県下一斉補導を行いました。

大岡小学校の校長先生・富士町自治会長のご挨拶の後、2グループに分かれ町内一周を45分かけて回りました。途中、無灯火違反の方に声掛けをしたところ、すぐに対応してくださいました。あとは何事もなく無事に終了！

当日は一段と寒い夜でしたが、20数名と、大勢の方の参加でした。皆さん、お疲れ様でした。



～下石田自治会～

